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 連日暑い日が続いています。例年朝夕は涼しいのですが、今年の夏は、夕

方になっても気温が下がりませんね。健康管理にそれぞれ十分気をつけて、

この夏を乗り切りましょう。 

 コロナ感染症の５類移行に伴い、今年は様々な行事が行われるようになり

ました。昨年まで書面議決だった道路改良期成同盟会総会もいくつもあり、

真田地域関連については質問もし、改良予定等下記に記載しました。各自治

会の身近な地域要望も取りまとめの時期ですが、地元自治会からの県の維持

管理関係は、県建設事務所に依頼して現地調査をしてもらいました。 

 毎年参加している自治体学校は岡山市で行われ、私は公共交通の分科会に

参加しました。また併せて、岡山県笠岡市で廃校利用の「シェアアトリエ海

の校舎」見学、「小中学校の学校規模適正化計画」についてお聞きしました。 

 今年の秋にも「総選挙が行われるかも・・・」との情勢のなかで、日本共

産党は、北陸信越ブロック比例代表候補に前衆院議員藤野やすふみさんと、

元新潟市議のたいらあやこさん、長野３区候補に前上田市議の渡辺正博さん

を擁立することを発表しました。健康保険証を廃止して、マイナンバーカー

ドに一本化することが大問題になっています。健康保険証の廃止をやめるこ

とを求める署名活動も取り組んでいます。（８/１） 

 

JＡ女性部で種をいただいた

ジニア。鉢植えですが、色と

りどりに咲いて、玄関を彩っ

てくれます。（8/1） 

 

 

 

真田地域関連の生活道路改良促進状況について 

上田・真田連絡道路改良促進期成同盟会（7/25） 

① 国道１４４号、上野バイパス第２期工区（上野～伊勢山

郵便局）今年度事業費予算：６,000万円 

問(古市) 平成１２年度着工で長い時間がかかっているが、

供用の見通しはどうか。 

答 用地交渉が難航している地権者がおられるが、交渉を

進め、来年度末ぐらいの供用をめざしている。 

② 県道矢沢真田線、本原小学校前 用地補償 

今年度事業費予算：１,７００万円 

問(古市) 具体的にどの箇所をさしているか。 

答 主に中原公民館駐車場上の道路改良をさしている。小

学校前でもまだ狭い箇所もある。今年度は用地補償を行

い、来年度に工事を実施したい。 

長野市・上田市真田町間主要地方道改良促進期成同盟 

会総会（7/10 長野市） 

① 主要地方道長野真田線 中村橋（傍陽）の老朽化対策 

県知事あての要望書には、事業促進がのっています。

傍陽地区住民の生活を支えているだけでなく、長野真

田間をつなぐ大変重要な橋で、心配の声をお聞きしま

す。昨年度は、５００万円の事業費で調査設計が行わ

れました。市の建設課に調査結果を明らかにしてもらう

よう申し入れました。    

      

   

 

相
談
事
は
、
お
気
軽

に
ご
連
絡
下
さ
い 

② 主要地方道長野菅平線 菅平下道路（25～26 号

カーブ）築造工(メタルロード工法) 

 長野市保科地区と菅平地区の皆さんが「保科・菅平

間道路改良促進委員会」で活動され、今年は２６回総

会（7/13）でした。現場視察も行われました。 

県建設事務所の現地調査（7/31、竹室・中原地区） 

下記の４か所を調査しました。①中原地区の側溝のふた

の劣化②③竹室公民館前とバイパス沿いの縁石の劣化

④竹室公民館から交差点までのグリーンベルト要望 

(竹室自治会長・真田 C建設課と) 

 

 

 

メ
タ
ル
ロ
ー
ド
工
法

は
、
上
下
部
構
造
を

一
体
化
さ
せ
た
桟
道

で
す
。
急
傾
斜
地
の
道

路
拡
幅
に
対
応
で
き

ま
す
。 

通
学
路
に
も
な
っ
て
い
る
側

溝
の
ふ
た
が
最
優
先
か
と
話

し
ま
し
た
。
予
算
が
少
な
い

と
嘆
い
て
お
ら
れ
た
の
で
、
高

村
県
議
に
も
伝
え
ま
す
。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

第６５回自治体学校ｉｎ岡山【７/２２～２３】 

記念講演①「地方自治と地域 この１年から考える」 厳しさが増

す自治体をめぐる状況・・・では、どうすればいいのか？ 

（中山徹 自治体問題研究所理事長・奈良女子大学教授） 

厳しさが増す自治体をめぐる状況・ 

・安保３文書の改定、デジタル田園都市国家構想、社会保障改

革、地域から平和が奪われる。医療、福祉、教育予算の削減、 

地域経済の縮小、住民自治と団体自治の縮小、 

では、どうすればいいのか？ 

〇投票率を上げること＝今まで政治・社会に不満を持っていたが

どうしていいかわからない層が投票に行く。政治・社会を変えた

いという票が増えること。地域を破壊から守りたいという票が増

える。特に女性・若者の投票率上昇が大事。 

〇地方政治を変える３要件 

政策：原因がどこにあるのか、どうすれば変えることができるのか。 

主体：どのような政治勢力が伸びれば、新たな政策が実行できる

のか。地方政治における野党共闘、候補者を明確に示す 

方法：政策と主体を女性、若者にどう伝えるか。 

記念講演②「地域の主権を大切に、ミュニシパリズムの広がり」 

(岸本聡子 東京都杉並区長) 

２０２２年の区長選挙は投票率が前回より５．５％アップ 

ミュニシパリズムとは、選挙による間接民主主義に限定せず、地 

域に根付いた自治的な民主主義による合意をめざしている。ボト 

ムアップで地域から国政を変えようという運動です。ミュニシパリ 

ズムには、①運動、②地方政治③地域経済の３つの要素があり、 

互いに影響し合い、現実の政治経済を変革する力になっていま 

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前号からの活動報告 

７／１１  新国道上田篠ノ井間建設促進期成同盟会    

７／13  主要地方道長野菅平改良促進委員会総会 

７／14  竹室区地域づくり委員会 

７／15  陽だまりネット昼食交流会  新婦人支部委員会 

７／18  県道真田新田線改良促進期成同盟会 

      主要地方道丸子信州新線整備促進期成同盟会 

      和歌山県九度山町議会歓迎交流会 

７／20  市民建設委員会打ち合わせ 

７／21  藤野、たいら、渡辺各候補者との集い、宣伝 

７／22～24 第６５回自治体学校、岡山県笠岡市視察 

７／25  上田真田連絡道路改良促進期成同盟会 

      主要地方道小諸上田線改良促進期成同盟会 

      市民建設委員会協議会 

７／26  福祉課へ物価高騰対策事業(家計急変)で相談 

７／30  東信医療生協、夏の助け合い活動 

７／31  県建設事務所(維持管理課)と現地調査 

   議員定数研究委員会、会派代表者会 

   資源循環型施設建設住民説明会 

８／ 1  さなだ共同参画ネットと議員の懇談会 

これからの予定（８／１現在） 

８／2～4 市民建設委員会行政視察（香川県） 

８／ 6  平和の鐘行動（龍水寺）   真田まつり 

８／ 7  上田駅前宣伝   上小・東御生健会理事会 

８／ 9  農政議連打ち合わせ  水道事業市民説明会 

８／15  終戦の日 駅前宣伝 

８／18  市民建設委員会協議会 

８／19  陽だまりネット昼食交流会  

６／１７   

６／１８  上田市消防団ポンプ操法・ラッパ吹奏大会 

      本原分団報告会 

我
が
家
の
庭
だ
よ
り 

 

７
月
の
半
ば
に
は
、
近
所
の
庭
師
さ
ん
に
庭
木
の
手
入
れ

を
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
合
わ
せ
て
草
取
り
も
し
た
の
で
、

大
分
す
っ
き
り
し
ま
し
た
。
庭
木
の
中
に
は
、
長
い
年
月
が
経

ち
、
大
分
弱
っ
て
き
て
い
る
木
も
あ
り
、
根
元
を
す
っ
き
り
さ

せ
、
植
物
活
力
剤
も
ま
い
て
み
ま
し
た
。
も
う
少
し
大
事
に
し

な
け
れ
ば
と
思
い
ま
し
た
。
夫
が
い
た
時
は
、
畑
は
夫
、
庭
は

私
と
主
に
分
担
し
て
い
た
の
で
す
が
、
畑
も
面
白
が
っ
て
や
る

よ
う
に
な
り
、
な
か
な
か
手
が
回
り
ま
せ
ん
。 

で
も
野
菜
が
実
っ
て
く
る
の
は
う
れ
し
く
、
息
子
た
ち
に
手

伝
っ
て
も
ら
い
な
が
ら
、
我
な
が
ら
「 

い
い
菜
園
に
な
っ
て
き

た
か
な
。
」
と
毎
朝
楽
し
み
に
畑
に
行
き
ま
す
。
夏
野
菜
の
収

穫
は
今
が
ピ
ー
ク
の
よ
う
で
、
毎
日
き
ゅ
う
り
が
た
く
さ
ん

採
れ
て
、
ど
う
し
よ
う
か
と
思
案
し
て
い
ま
す
。
モ
ロ
ッ
コ
イ
ン

ゲ
ン
、
し
し
と
う
、
ピ
ー
マ
ン
も
た
く
さ
ん
採
れ
始
め
ま
し
た
。

な
す
は
、
花
で
肥
料
と
水
分
が
足
り
て
い
る
か
判
断
（ 

中
央

に
突
き
出
し
て
い
る
お
し
べ
が
長
け
れ
ば
正
常
で
生
育
良
好
）

す
る
そ
う
で
す
が
、
そ
う
で
も
な
い
も
の
が
多
く
、
追
肥
や
水

く
れ
が
必
要
な
よ
う
で
、
手
が
か
か
り 

ま
す
。
ト
マ
ト
は
よ
う
や
く
、
大
き 

な
「 

桃
太
郎
」も
写
真
の
よ
う
に
赤 

く
な
っ
て
き
ま
し
た
。
で
も
虫
が
つ 

い
た
り
、
病
気
っ
ぽ
い
物
も
あ
り
ま 

す
。 

 

先
月
号
で
、
ズ
ッ
キ
ー
ニ
が
順
調 

と
書
き
ま
し
た
が
、
そ
の
後
１
本
が 

つ
い
最
近
、
も
う
１
本
も
ダ
メ
に
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
で
も

い
つ
も
よ
り
、
大
分
収
穫
さ
せ
て
も
ら
っ
た
な
と
思
い
ま
す
。

連
休
に
種
を
蒔
い
た
も
ろ
こ
し
が
収
穫
で
き
る
よ
う
に
な
り
、

毎
日
孫
た
ち
と
楽
し
ん
で
い
ま
す
。
今
年
は
今
の
と
こ
ろ
、
獣

被
害
は
な
い
よ
う
で
す
。 

 

 

 

７
月
２１
日
、
街
頭
宣
伝
の
後
、

上
田
駅
前
に
て
、
藤
野
、
た
い

ら
、
渡
辺
候
補
者
と 

 

 

 

７
月
１８
日
、
姉
妹
都
市
で
あ

る
和
歌
山
県
九
度
山
町
議
会
の

皆
さ
ん(

１０
名)

が
上
田
市
に
親

善
訪
問
に
来
ら
れ
ま
し
た
。
サ
ニ

ア
パ
ー
ク
菅
平
な
ど
見
学
さ
れ
た

そ
う
で
す
。
懇
親
会
場
で
、
以
前

九
度
山
町
で
お
会
い
し
た
日
本
共

産
党
の
伊
丹
俊
也
議
員
と
再
会

し
ま
し
た
。 


